Naturpark Beverin

4. Juni 2020

Geschäftsstelle Personal

Ramona Liebeton hat die Geschäftsleitung des Naturpark Beverin per 1.4.2020 von Remo Kellenberger übernommen.

Perimetererweiterung

Gemeinde Rheinwald ist ab 2020 Teil des Naturpark Beverin.

Willkommensfeier Rheinwald und Mitgliederversammlung Naturpark Beverin

Willkommensfeier Rheinwald und Mitgliederversammlung Naturpark Beverin war ursprünglich im März 2020 in Splügen geplant. Beides wurde auf unbestimmte Zeit verschoben. Ist für Oktober/November 2020 angedacht.

Projekte zur regionalen Entwicklung (PRE) Safiental

Das Vorabklärungsdossier des PRE Safiental mit 16 Teilprojekten wurde durch das BLW und den Kanton positiv beurteilt. Bis Ende Juni wird der Antrag für die Grundlagenetappe beim BLW eingegeben. Bei positiver Rückmeldung kann das PRE Safiental dieses Jahr noch in die Planungsphase starten.

Art Safiental und Alps Art Academy

Die Art Safiental (temporären *Land and Environmental Art* Kunstwerke und –Projekte) und die Alps Art Academy (internationale Sommerakademie in den Schweizer Alpen, die sich dem Thema der *Land and Environmental Art* widmet) findet zum 3. Mal statt, dieses Jahr zum Thema ANALOG – DIGITAL. Die Kunstwerke sind über das gesamte Safiental verteilt und vom 18. Juli – 1. November 2020 zu sehen.

Produktmanagement Rhein

Die IG Erlebnis Rhein (bestehend aus: Naturpark Beverin, Tourismusorganisationen Chur, Disentis Sedrun, Flims Laax Falera. Safiental, Surselva und Viamala sowie Gemeinden Medel/Lucmagn und Sumvitg) möchten die Rheinquellregionen gemeinsam besser vermarkten und schafft eine neue Stelle Produktmanagement Rhein. Die Stelle wird ab Juli mit Nina Conrad besetzt, Arbeitsort ist Versam.

Wanderbus Val Niemet

Neu fährt zur Haupt-Wandersaison 2020 an den Wochenenden ein Bus von Innerferrera zur Alp Niemet und verkürzt so Wanderungen ins Val Niemet.

Interaktives Relief Rheinquell Kulturraum

Das interaktive Geländemodell ist ein Informationstool, welche Auskunft über die Region, dessen Geschichte, Kultur, Natur und Sehenswürdigkeiten gibt. Ab Herbst 2020 wird das interaktive Geländemodell mit Fokus auf das Rheinwald in Splügen (im Hotel Alte Herberge) zu erleben sein.

Nutzungsentflechtungskonzept

Tourismus und Outdoorsport sind in ländlichen und peripheren Gebieten im Hinblick auf die Wertschöpfung und Regionalentwicklung wichtig. Gleichzeitig üben beide einen Einfluss auf die Natur aus und bergen Konflikte z.B. zwischen Wanderern und Bikern. Gemeinsam mit der ZHAW werden in einem Projekt von 2020-2024 mit Zählstellen empirische Grundlagen zu möglichen Konfliktpunkten erhoben und Besucherlenkungsmassnahmen entwickelt. Ziel ist, die Region im naturnahen Outdoorsport zu positionieren.